**Von:** Matthias Hubmann

An: A13\_Bau- und Raumordnung <abt13-bau-

raumordnung@stmk.gv.at>

**Gesendet am:** 14.02.2023 07:45:50

Betreff: Solaranlage Gemeinde Kindberg Allerheiligen - Vorrangzone

Mürzhofen Anlage 2.19

Guten Morgen, sehr geehrte Damen und Herren,

wir wurden informiert, dass auf den Agrarflächen im Bereich Sölsnitz Allerheiligen im Mürztal Solaranlagen installiert werden sollen.

Warum wird immer der einfachste Weg gewählt und freie Fläche verbaut, bevor man sich Gedanken darüber macht, welche bereits verbauten Bereiche man dazu verwenden kann?

Es sollte der letzte Weg sein, der Natur weiteren Lebensraum zu verbauen bzw. weg zu nehmen!

Wenn zb. die Dächer der Gemeindebauten (Schulen, Gemeindegebäude, Industrie bzw. Bauernhöfe und deren Stalldächer...) oder Lärmschutzwände mit PV Anlagen ausgestattet werden würden, obwohl es wahrscheinlich teurer ist, wäre das eine sinnvolle Überlegung wert.

Gründsätzlich wäre es in diesem Bereich (Fläche 123/2 bis 174) aufgrund der Lärmbelästigung der Autobahn und durch die im Norden installierte Lärmschutzwand von der der Schall Richtung Süden gelenkt wird gut, auch sinnvoll auf der Südseite eine Schutzwand zu installieren. Wir ersuchen um Prüfung einer möglichen Lärmschutzwand.

Ersuche um Stellungnahme.

Mit freundlichen Grüßen

Matthias Hubmann Sölsnitz 48